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 みんなとともに笑顔いっぱい － 創立百周年 その先の未来へ みんなとともにスマイルミッション －

 

 

 

   
 「勉強」と書いて「あそび」と読んだらどうだろう。「考えることがおもしろい」「調べることが 
おもしろい」「分かるようになることがおもしろい」…。おもしろいから、時間を忘れてやってしま 
う。親に止められても、陰でこっそりやってしまう。そんな「勉強（あそび）好き」な子どもたちに 
育てたい。「勉強（あそび）」を続けていれば、きっと結果はついてくる。2学期がとっても楽しみ。 
 
 

今年度の「日課表（午前５校時）」へのご意見ありがとうございます。  
 実施して４ヶ月が経っての「みなさんの声」は、次のとおりです。なお、この日課表がさらに
光り輝くよう、日々の教育活動の工夫・改善に努めてまいります。 
 
【調査結果】 回答率 ８７％ （回答家庭数１３３／全家庭数１５３） 
 
１ お子さんに聞いて回答してください。  

質問内容 
特に 
困っていない 

少し 
困っている 

とても 
困っている 

１「登校時刻が８時１０分であること」について ９５％  ５％  ０％ 

２「休み時間が５分であること」について ５９％ ３９％  ２％ 

３「業間の時間が１５分であること」について ８６％ １３％  １％ 

４「給食開始が１２時３０分を過ぎること」について ７３％ ２３％  ５％ 

５「下校時刻が早いこと」について ９４％  ５％  ２％ 

 
２ ご家庭の考えを聞かせてください。  

質問内容 
今の日課表で
よい 

修正を加える
とよい 

午前４校時の
日課表がよい 

１「午前５校時の日課表」について ７０％ １７％ １０％ 

  
あらかじめ１～５が課題と考えて調査を行い、自由記述欄での声も重く受け止めているところ

です。その上で、今回は「日課表（午前５校時）」への好意的な意見もありますので、それらを紹
介させていただきます。 
 
【日課表（午前５校時）への好意的なご意見】 
 
・ 下校時刻が早くても学習室の開放をしているので、子どもにとって特別な勉強時間として切り替えができ、とてもよい。 
・ 実際に始まってみたら、下校後に休む時間が取れ、リフレッシュしてから家庭学習や習い事に取り組めるようになり良か

った。 
・ 以前の授業では５校時目が丁度眠くなる時間かと思う。昼食後にすぐ授業をしても頭に入らないかと思うので、その点で

は良いと思っている。 
・ 子ども自身がリズムにも慣れ、順調に過ごせていると実感している。 
・ 明るい時間帯に帰宅できることは安心である。 
・ 時間に余裕があった方が良いのではと思っていたが、特に困っていないそうなので、このままで良いと思う。 
・ 新しい日課表になってから帰宅後の時間の使い方が変わり、自主的にいろいろ行うようになった。自主学習等も進んで行

う姿が見られているので、我が家にとってはプラスにつながっており感謝している。 
・ 午前中に５校時全部終わると疲れなくて良いと子どもが言っている。先日の午後からの授業参観で欠伸をして眠たそうだ

ったので、午前中に５校時終える方が、授業に集中できて良いと思う。 
・ 親としては、以前よりも帰宅が早くなったお陰で、余裕をもって宿題に取り組めているので助かっている。 
・ 高学年なので、この日課で時間を大切にすることやきびきび行動することなどを少しでも自覚できるようになればありが

たいことだと思う。 
・ 子どもも慣れてきたので、今の日課表でよいと思う。 

 
 


